

OSTWIND – DER GROSSE ORKAN



Bewertung der FBW-Jugend Filmjury

In diesem spannenden Pferdeabenteuerfilm geht es um Gut Kaltenbach. Dort zieht ein heftiger Sommersturm auf und zwingt den Pferde-Wanderzirkus Equuleus, auf dem Reiterhof Schutz vor dem Unwetter zu suchen. Ari, die sich sehr für Kunstreiten interessiert, hat sich mittlerweile gut auf dem Hof eingelebt und wird von der Welt des Zirkus magisch angezogen. Bald darauf fasst Ari den Plan, gemeinsam mit dem Zirkusjungen Carlo und der Hilfe von Ostwind, einem in die Jahre gekommenen Showpferd, zu helfen. Ahnt der Zirkusdirektor etwas und werden sie es schaffen? Gut gefallen uns die Aufnahmen der Pferde in der Lichtgebung in der Manege bei der Reitshow. Toll sind auch die Zeitlupen und Landschaftsaufnahmen. Ebenso gelungen finden wir die Kulisse und die Greenscreen-Effekte. Auch der Soundtrack passt stellenweise gut, die Geräuschuntermalung mit Soundeffekten ist uns aber manchmal zu viel und erinnert an einen Zeichentrickfilm. Die Geschichte wird gut transportiert, gerade die sich entwickelnde Freundschaft zwischen Carlo und Ari finden wir gut umgesetzt, aber leider sind andere Teile in der Geschichte stellenweise etwas vorhersehbar. Dadurch wird dieser Film aber nicht weniger spannend. Abschließend gesagt, hat OSTWIND – DER GROSSE ORKAN Spaß gemacht zu sehen und ist die meiste Zeit sehr unterhaltsam, deswegen empfehlen wir den Film für alle Pferdeliebhaber*innen ab 5 Jahren und deren Familien.



Deutschland, 2020

Regie: Lea Schmidbauer
 Darsteller: Luna Paiano,
 Hanna Binke,
 Marvin Linke u.a.
 FSK: 0
 JFJ: Ab 5 Jahren
 Laufzeit: 102 min

Trailer und mehr:



Wertung in Sternen:

freundschaftlich:	★ ★ ★ ★
abenteuerlich:	★ ★ ★ ☆
spannend:	★ ★ ★
unterhaltsam:	★ ★ ★ ☆
tierisch:	★ ★ ★ ★



Die FBW-Jugend Filmjury ist ein Projekt der FBW (Deutsche Film- und Medienbewertung) in Zusammenarbeit mit bundesweiten Partnern aus dem Bereich der Kinder- und Jugendmedienarbeit, sowie mit Kinderfilmfestivals, Staatskanzleien und Kulturbehörden.